



25.10.2023

**Postulat**

von Liv Mahrer (SP)  
und Heidi Egger (SP)

Der Stadtrat wird aufgefordert auf dem Areal des Lettens oder Platzspitzes die Realisierung eines KiöR-Projekts zur Erinnerung an die offene Drogenszene in der Stadt Zürich zu prüfen.

**Begründung:**

Die Schliessung der offenen Drogenszene am Letten 1995 war im Gegensatz zu derjenigen vom Platzspitz 1992 nur erfolgreich, da neben der repressiven Massnahme auch präventive und begleitende (helfende und therapeutische) Konzepte installiert wurden. Damit wurde das Elend der Sucht von der Strasse genommen und den Betroffenen geholfen. Vergessen wurde dabei die öffentliche Verarbeitung dieser Geschichte und damit das Bewusstsein, die Erinnerung der Bevölkerung aufrecht zu erhalten. Deshalb ist es unserer Meinung nach an der Zeit, mit einem verschiedenen gesellschaftliche Akteur:innen und Institutionen einbindenden Projekt im Rahmen von Kunst im öffentlichen Raum (KiöR) an diesen Teil der Zürcher Geschichte zu erinnern. KiöR entspricht mit seinem neuen Leitbild und seiner künstlerisch-diskursiv kontextualisierenden Arbeitsweise dieser Aufgabe.